



queer Referate Graz

WILLKOMMEN IN EINEM NEUEN, BUNTEN SEMESTER!

REGENBOGEN

Text: queer Referate Graz
Wir hoffen, euer Studienbeginn und/oder das Ende der Ferien war angenehm! Vielleicht haben wir uns inzwischen bei den Welcome Days der Universitäten, einem **queer Stammtisch** oder bei unserem **Meets&Greet** kennengelernt – falls nicht, möchten wir uns kurz vorstellen:

Die **queer Referate Graz** bestehen aus den queer Referaten der ÖH Uni Graz, HTU Graz und der ÖH Med Graz. Wir arbeiten auch mit der ÖH Joanneum und der ÖH KUG zusammen!

Das Team besteht aus Studierenden der verschiedenen Hochschulen, die sich ehrenamtlich engagieren und ist naturgemäß bunt gemischt! Kommt zu unseren **Stammtischen** und lernt uns dort kennen oder kontaktiert einen **queer Buddy** und lasst euch mehr über uns erzählen (queerstudent.at/queer-buddy).

Was auch immer ihr studiert, wenn ihr lesbisch, schwul, bisexuell, pansexuell, asexuell, aromantisch, trans*ident, intergeschlechtlich, queer, noch nicht ganz sicher seid, euch sonst wo im LGBTIQ*-Spektrum verortet oder einfach Wissenslücken schließen und mehr über verschiedene Lebenswelten wissen wollt, seid ihr bei uns richtig!

Die **Grazer CSD-Parade** wird jährlich von uns veranstaltet, ebenso gibt es das **queer Unifest**, das queerfeministische Fest **Queerriot** und viele andere Veranstaltungen, die wir je nach Möglichkeit anbieten, wie etwa Vorträge oder Filmabende.

Ihr könnt bei uns Medien aus der **Mediathek** ausleihen und Infomaterial auch von anderen Organisationen im LGBTIQ*-Bereich holen.

Als queer Referate Graz engagieren wir uns im Grazer Frauenrat, im Arbeitskreis für Gleichbehandlungsfragen der Universität Graz (AKGL) und der Technischen Universität Graz (AkG), im AntiBias-Zirkel der Universität Graz, in der Gender Unit der Medizinischen Universität Graz und in der Arbeitsgruppe Gender und Diversity der Technischen Universität Graz, um Anliegen queerer Menschen einzubringen.

Kennt ihr schon unser entspanntes **Gender-Schwein**? Es ist dem Gender-Unicorn und der Genderbread-Person nachempfunden und soll daran erinnern, dass egal wie man sich definiert oder auch bewusst nicht definiert – es ist okay so! Das Gender-Schwein symbolisiert Geschlechtsidentität, wie man sich fühlt und wo man sich zugehörig fühlt, Geschlechtsausdruck, wie man sich z.B. mittels Kleidung gibt, sexuelle Orientierung, romantische Orientierung und das zugewiesene Geschlecht. Letzteres wird bei der Geburt eines Menschen

festgelegt und kann aus verschiedenen Gründen falsch sein, weshalb wir es durch ein Dokument darstellen.

Wir freuen uns immer über mehr **Unterstützung**, neue Ideen und Impulse! Wenn ihr also Interesse habt, euch für LGBTIQ*-Menschen zu engagieren, Social Media zu betreuen, Veranstaltungen zu planen und durchzuführen, lasst uns wissen, wo ihr mithelfen wollt!

Was habt ihr davon? Ihr könnt euch für ÖH-Tätigkeit Freisemester und Wahlfach-ECTS anrechnen lassen, außerdem könnt ihr an vielfältigen Weiterbildungen teilnehmen, eure Soft und Hard Skills ausbauen, Erfahrung in unterschiedlichen Gremien sammeln und viel Spaß mit dem vielfältigen Team haben!

Ihr erreicht uns per E-Mail, Facebook-Nachricht oder zu unseren Sprechzeiten in unserem Büro der ÖH Uni Graz in der Harrachgasse 21 im Zwischengeschoß, mittwochs 14:00-16:00, oder im Büro der ÖH Med, Stiftingalstraße 24, donnerstags 10:30-12:00.

queer Referate Graz

queerstudent.at
queer@oehunigraz.at
facebook.com/qrgraz
instagram.com/queerreferategraz

